

Sujet : [INTERNET] Crématorium animalier du Finistère à Milizac

De : yemsa

Date : 28/12/2022 12:19

Pour : pref-consultation@finistere.gouv.fr

14

Bonjour,

Je me permets de vous écrire ce mail pour soutenir le projet de crématorium animalier à Milizac.

Il est très important pour nous propriétaire d'animaux de compagnie de pouvoir les incinérer à côté de chez nous et de les accompagner jusqu'au bout. Les animaux de compagnie font intégralement partie de la famille on a besoin de les savoir proche même après leur disparition.

J'ai vécu cette expérience elle est difficile pour nous, mais aussi pour les enfants, de savoir que leur animal est à côté ça les rassure, ça nous rassure le deuil est plus facile. Ce projet doit aboutir il n'est pas normale qu'il y en ai pas en Finistère c'est un projet très important et indispensable à mes yeux.

Cordialement,

Yves Marie Le Roy